
	

Verbale	n.	3	–	CDI	2018/2021	–	seduta	dell’11/02/2019	

1	

VERBALE	n.	3	

CONSIGLIO	D’ISTITUTO	STRAORDINARIO	DELL’	11	FEBBRAIO	2019	

	

Il	giorno	11	febbraio	2019,	alle	h	17.19,	si	è	riunito	nei	locali	della	sede	centrale	di	Viale	di	Castel	
Porziano	516,	il	Consiglio	d’Istituto	dell’I.C.	“W.	A.	Mozart”,	per	discutere	il	seguente	o.d.g.:	

1) Lettura	e	approvazione	verbale	precedente;	
2) Regolamento	 criteri	 e	 procedure	 contratti	 prestazione	 d’opera	 per	 attività	 insegnanti	

per	arricchimento	dell’Offerta	formativa	–	Bandi	FSE-PON-POR-FSER;	
3) Bando	distribuzione	automatica	per	 il	 servizio	di	erogazione	di	bevande	calde,	 fredde,	

snack;	
4) Uso	temporaneo	locali	scuola	infanzia;	
5) Festa	di	carnevale;	
6) Atto	di	donazione;	
7) Varie	ed	eventuali.	

Sono	presenti	 i	 Consiglieri:	 il	 Dirigente	 Scolastico	prof.ssa	Viviana	RANUCCI,	 i	 docenti	Alessia	
ARANGIO,	Serena	BALDI,	Elvira	CANGIANO,	Domenico	DE	PALMA,	Antonietta	DI	MEO,	Fabrizio	
EMER,	 Sabrina	 FUNARI,	 Maria	 Teresa	 PICCINNO,	 i	 genitori	 Pietro	 AMORUSO,	 Valentina	
ASCONE,	 Ignazia	NARISI,	Alessia	ROSSINI,	Alessia	SICARI,	Loredana	STRIPOLI,	Anixia	TORTI	e	
per	il	personale	ATA	la	sig.ra	Cinzia	PERNIGONI.	

Assenti	giustificati:	sig.ra	Loredana	CANINI,	sig.	Roberto	ROSATI.	

Constatata	la	presenza	del	numero	legale,	si	inizia	la	seduta.	

	

Prende	la	parola	il	DS	e	specifica	che	della	pubblicazione	online	dei	verbali	del	cdi	se	ne	occupa	
lei	(non	è	competenza	del	cdi)	e	cosa	mettere	nel	verbale,	ed	eventuali	allegati,	è	competenza	
del	presidente	e	del	segretario;	il	cdi	può	votare	o	meno.	

	

Punto	n.	1:	Lettura	e	approvazione	verbale	precedente.	

Il	Presidente	procede	con	la	lettura	del	verbale	della	seduta	precedente,	30	gennaio	2019.	

Viene	specificato	che	per	la	pubblicazione	sul	sito	gli	allegati	dovrebbero	essere	in	formato	pdf	
leggibile	 (dai	 software	 per	 ipovedenti)	 e	 non	 scansioni.	 Inoltre	 si	 stabilisce	 che	 per	 la	
pubblicazione	verranno	inseriti	i	presenti	e	le	delibere.	

Si	mette	a	votazione	 il	verbale	della	seduta	precedente:	favorevoli	16,	astenuti	1,	contrari	0.	 Il	
verbale	viene	approvato	dalla	maggioranza.	

	

Delibera	n.	21	

La	maggioranza	approva	il	verbale	della	seduta	del	30/01/2019.	
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Punto	 n.	 2:	 Regolamento	 criteri	 e	 procedure	 contratti	 prestazione	 d’opera	 per	 attività	
insegnanti	per	arricchimento	dell’Offerta	formativa	–	Bandi	FSE-PON-POR-FSER.	

	

Il	 PON	 richiede	 che	 sia	 presente	 un	 regolamento	 per	 i	 contratti	 di	 prestazione	 d’opera	 per	
attività	insegnanti,	ove	non	presente	si	fa	riferimento	alla	normativa	nazionale.	

Viene	letto	il	regolamento	redatto	ed	approvato	dal	consiglio	d’istituto	uscente	modificato	nel	
riferimento	all’articolo	44D.I.	che	diventa	129/2018	e……	

	

Si	mette	a	votazione	l’approvazione	del	regolamento:	approvato	all’unanimità.	

	

Delibera	n.	22	

Il	 consiglio	 approva	 all’unanimità	 il	 regolamento	 criteri	 e	 procedure	 contratti	 prestazione	
d’opera	 per	 attività	 insegnanti	 per	 arricchimento	 dell’Offerta	 formativa	 –	 Bandi	 FSE-PON-
POR-FSER.	
	

	

Punto	 n.	 3:	 Bando	 distribuzione	 automatica	 per	 il	 servizio	 di	 erogazione	 di	 bevande	 calde,	
fredde,	snack.	

Il	bando	è	stato	annullato	il	07/02/2019.	

Viene	chiesto	di	fare	un	bando	diverso	e	di	far	mettere	nei	distributori	cibi/bevande	salutari	che	
possano	 essere	 fruite	 anche	 dagli	 alunni.	 Ci	 si	 dovrà	 informare	 presso	 il	 Comune	 per	 le	
caratteristiche	che	dovranno	avere	tali	distributori	automatici.	

	

Alle	ore	18.23	il	sig.	Amoruso	lascia	la	seduta.	

	

Punto	n.	4:	Uso	temporaneo	locali	scuola	infanzia.	

In	data	24/09/2018	l’associazione	“La	Carovana	delle	emozioni”	ha	fatto	richiesta	di	un’aula	 in	
più	per	il	post	scuola	infanzia	(usufruisce	di	due	aule	nel	plesso	di	Bedollo	ed	una	aula	nel	plesso	
di	Salorno).	Il	DS	ha	autorizzato	l’uso	dei	locali	poiché	il	consiglio	non	era	ancora	insediato.	

Si	 mette	 a	 votazione	 l’approvazione	 della	 concessione	 di	 un’aula	 aggiuntiva	 assegnata	
all’associazione:	il	consiglio	approva	all’unanimità.	

	

Delibera	n.	23	

Il	 consiglio	 approva	 all’unanimità	 la	 concessione	 di	 un’aula	 aggiuntiva,	 per	 il	 post	 scuola	
infanzia,	assegnata	all’associazione	“La	Carovana	delle	emozioni”.	
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Punto	n.	5:	Festa	di	carnevale.	

L’associazione	Asd	Badminton	Club	Roma	International,	nella	persona	della	sig.ra	Catia	Desdi,	
ha	 fatto	 richiesta	 di	 poter	 organizzare	 una	 festa	 di	 carnevale,	 aperta	 a	 tutti	 gli	 alunni	 della	
primaria,	 per	 il	 giorno	 05/03/2019	 presso	 il	 teatro	 della	 sede	 centrale.	 I	 proventi	 della	 festa	
serviranno	per	l’acquisto	di	televisori	(rubati	nei	padiglioni	e	nel	plesso	di	Bedollo	primaria)	e	di	
altro	materiale	per	le	necessità	della	scuola.	Due	televisori	saranno	donati	dal	sig.	Capobianco	
(titolare	del	supermercato	Todis).	

A	 tal	proposito,	 si	 chiede	alla	doc.	Di	Meo	di	 stilare	un	elenco,	 con	priorità,	delle	esigenze	di	
ciascun	 plesso.	 Si	 chiede	 inoltre	 di	 far	 conoscere	 questo	 elenco	 ai	 genitori	 in	 modo	 tale	 da	
sensibilizzarli	sullo	scopo	della	festa.	

Alle	ore	18.36	si	allontana	il	DS.	

Viene	sollevata	la	questione	riguardante	la	responsabilità	dell’uso	dei	locali	e	si	chiede	di	poter	
effettuare	una	perlustrazione	degli	stessi,	a	ridosso	della	festa,	ad	opera	di	genitori	volontari	e	
del	 collaboratore	 scolastico	di	 turno;	durante	 la	 festa	potranno	partecipare	quei	 docenti	 che	
hanno	dato	 la	 loro	disponibilità	 in	 forma	strettamente	volontaria	e	 libera	essendo	un	evento	
organizzato	in	collaborazione	con	la	scuola.		

Alle	ore	18.41	rientra	il	DS.	

Si	mette	a	votazione:	approvazione	all’unanimità.	

Delibera	n.	24	

Il	 consiglio	 approva	 all’unanimità	 la	 richiesta	 per	 la	 festa	 di	 carnevale	 organizzata	
dall’associazione	 Asd	 Badminton	 Club	 Roma	 International	 per	 il	 giorno	 05/03/2019	 previa	
perlustrazione	 dei	 locali,	 a	 ridosso	 della	 data,	 ad	 opera	 di	 genitori	 volontari	 e	 del	
collaboratore	scolastico	di	turno	per	documentarne	lo	stato.	
	

	

Punto	n.	6:	Atto	di	donazione.	

Si	mette	a	votazione	la	donazione	di	un	armadio	per	la	classe	1G	del	plesso	Bedollo:	il	consiglio	
approva	all’unanimità	la	donazione.	

Delibera	n.	25	

Il	 consiglio	 approva	 all’unanimità	 la	 donazione	 di	 un	 armadio	 per	 la	 classe	 1G	 del	 plesso	 di	
Bedollo.	
	

	

Punto	n.	7:	Varie	ed	eventuali.	

! Viene	 sollevata	 la	 questione	 sulla	 pulizia	 dei	 bagni	 della	 primaria	 della	 sede	 centrale:	 è	 un	
problema	che	esiste	ma	è	anche	una	questione	di	educazione	a	casa.	In	altro	plesso	ci	sono	
bambini	molto	vivaci	che	chiudono	i	bagni	e	per	uscire	passano	sotto	 le	porte,	 lasciandole	
chiuse:	 problema	 per	 i	 collaboratori	 scolastici	 che	 devono	 provvedere	 anche	 all’apertura	
delle	porte.	
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Accordo	con	il	DS	per	una	circolare	che	sia	di	monito	per	i	genitori	che	il	problema	della	pulizia	
dei	bagni	non	è	sempre	e	solo	della	scuola.	

! La	sig.ra	TORTI	legge	una	lettera	di	risposta	alla	lettera	di	richiamo	del	Presidente.	

Alle	ore	19.06	esce	Pernigoni.	

Segue	acceso	dibattito	tra	le	parti.	OMISSIS.	

Alle	ore	19.13	rientra	Pernigoni.	

Alle	ore	19.20	escono	Di	Meo,	Arangio	e	Funari.	

	

! La	sig.ra	NARISI	legge	una	lettera	di	risposta	alla	lettera	di	richiamo	del	Presidente.	

Alle	ore	19.22	rientrano	Di	Meo,	Arangio	e	Funari;	esce	Baldi	(rientra	alle	19.24).	

	

Il	Presidente	chiede	che	le	lettere	siano	messe	agli	atti.	

Alle	ore	19.28	il	doc.	Emer	lascia	la	seduta.	

	

Il	DS	lamenta	difficoltà	di	comunicazione.	La	norma	prevede	che	la	manutenzione	sia	fatta	dai	
collaboratori	 (piccola)	 e	 dal	 Comune.	 Non	 è	 prevista	 la	 manutenzione	 da	 parte	 dei	 genitori	
perché	le	responsabilità	sono	talmente	vaste	che	non	è	possibile	esaurirle	tutte.	

	

! Viene	letta	una	lettera	della	Vicaria	prof.ssa	Sottile	a	nome	della	sezione	sportiva	per	Manuel	
Bortuzzo	 (il	 ragazzo,	 sportivo,	 vittima	 di	 scambio	 di	 persona,	 di	 cui	 si	 è	 parlato	
recentemente	nei	fatti	di	cronaca).	

	

Il	consiglio	termina	alle	ore	19.42.	
Il	presente	verbale	viene	redatto	seduta	stante	e	le	delibere	approvate.	
Il	 presente	 verbale,	 inviato	 dal	 segretario,	 è	 ritenuto	 approvato	 trascorsi	 cinque	 giorni	 di	
calendario	dalla	ricezione	dello	stesso.	
Eventuali	 richieste	 di	 diversa	 stesura	 da	 parte	 dei	 Consiglieri	 presenti	 alla	 riunione	 dovranno	
pervenire	 entro	 i	 suindicati	 cinque	 giorni	 trascorsi	 i	 quali	 il	 verbale	 si	 riterrà	 definitivamente	
approvato.	
	
	
Letto,	approvato	e	sottoscritto.	

IL	PRESIDENTE	 	 	 	 	 	IL	SEGRETARIO	

								Sig.ra	Alessia	Rossini	 																												Sig.ra	Valentina	Ascone	


